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小川莉奈 

はじめに 

10 月は学科旅行や学祭、中間考査など大きな出来事がありました。今月はそれらの

出来事と週末に行ったソウルでの出来事について書きたいと思います。 

 

学術踏査 in 済州島 

10 月 6 日から８日の三日間、学

科旅行で韓国のリゾート地、済州島

に行ってきました。 

済州ではメディアアートのミュ

ージアムやおしゃれなカフェに行

ってきました。韓国では今クリーム

入りドーナツが流行っているよう

で、人気のドーナツ屋さんに行けたのが個人的に嬉しかったです。また、済州名物の一

つ、アワビ料理も堪能してきました。ザ韓国料理という感じ

のご飯を食べられました。そして、済州といえば何といって

も美しい海です。大学はない陸地にあり普段海を見ることは

ないので、久しぶりに見て心が癒されました。 

文化映像学科の韓国の

学生方みんなでお話しし

たり、一緒に出かけたり

できる機会は限られてい

るので、とても貴重な旅

になりました。 

 

 

授業と中間考査 

 私は、韓国語の授業二つ（ライティング、スピーキング）と専門科目二つ（大衆音楽

ビジネス、コンテンツクリエイター）を履修しています。 

 ライティングの授業では、毎週文法や韓国語の文章を書くコツなどを勉強しています。

中間考査では、300 字や 700 字の作文を書く問題などがありました。久しぶりに韓国語

で⾧文を書いたのでとても緊張しましたが、なんとか書ききりテストを乗り切りました。 

 スピーキングの授業は、韓国語の授業の中で最も期待していた授業でした。しかし、

受講生が 30 人近くいるうえに、学生同士でペアになって会話練習をするなどの時間も



全く設けられないので正直がっかりしています。スピーキングではなくリーディングの

授業を履修すればよかったと少し後悔しています。 

 大衆音楽ビジネスという授業は、韓国国内の大衆音楽の歴史や構造、経済的な内容に

ついて勉強しています。中間考査は、韓国人の学生方と同じ論述試験を受けました。受

業の内容を復習するときも、復習した内容をまとめて論述するのにも翻訳を毎回しない

と理解できなかったのでとっても大変でした。 

 コンテンツクリエイターという授業では絵本を作成しています。絵を描くのは正直得

意というわけではないのですが、こうことをできる機会はあまりないと思い、好奇心で

授業を履修してみました。そこで韓国人の友達を作ることができたので、取ってみてよ

かったなと思っています。 

 

学祭 

10 月 26、27 日に三年ぶりに開催された学祭に参加

してきました。韓国の学祭はとにかく豪華で、芸能人

や歌手を招いて盛大に行われることが一般的なよう

です。学生の特権としてステージ目の前のエリアで見

ることができるのですが、せっかくの機会なので間近

で芸能人を見てきました。特に二日目は、夜の公演に

向けて気合を入れて昼間の３時から列に並んだので

すが２列目でした。韓国のヲタクたちには敵いません

でした。とは

いえ、こんな格安で間近でいろんな芸能人を見

ることはもう二度とないと思うのでいい思い

出になりました。右の写真は Billlie というアイ

ドルで日本人メンバーが二人いるのですが、私

たち日本人留学生の存在に気づいてくださり

ファンサービスを何度もしてくれたので本当

に嬉しかったです。 

  

ソウル 

交換留学を始める前に個人的に語学留学を半年間していた

のですが、その時に出会った友達に会いにソウルに行きまし

た。ソウルに行ったついでに菊祭りを開催しているお寺に行

きました。ここで念願のピンクのススキ「ピンクミューリー」

を見ることができて感動しました。充実した週末でした。 


